

Conaf y gobernador Paco abordarán trabajo conjunto

El desarrollo de iniciativas sustentables que favorezcan la agricultura de pre-cordillera y que fortalezcan el desarrollo de las comunidades aymara a través de oportunidades de empleabilidad en el territorio; así como la urgente necesidad de implementar la Unidad de Control de Incendios Forestales, fueron los principales temas que se analizaron durante el encuentro que sostuvieron Diego Paco, gobernador regional de Arica y Parinacota, y Lino Antezana, director regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

“Este fue un encuentro muy satisfactorio, que nos permitió conocer cómo se han invertido los fondos del Gobierno Regional en la Conaf y, al mismo tiempo, interiorizarnos con mayor detalle de las áreas de trabajo que



DIVERSOS TEMAS SE ABORDARON.

buscan fortalecer, en las que sin lugar a dudas creemos que la agricultura en precordillera y el fortalecimiento productivo de las comunidades aymara deben estar presentes, pensando en nuestro compromiso con el desarrollo de los territorios rurales de la región”, comentó el gobernador. 